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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que informe a este 

Vereador, em tempo hábil, se há previsão de quando irá retornar a distribuição de 

cestas básicas nas escolas municipais. 

Requer também informações dos motivos pelo qual o município parou de 

realizar as entregas. 

Cabe ressaltar a importância da distribuição de cestas básicas pelo 

município, visto que a pandemia tirou o emprego e a renda de muitas famílias, e com as 

escolas paralisadas muitas crianças ficaram sem as principais refeições do dia que 

recebiam nas escolas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 24 de agosto de 2020. 
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